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"Transparenz der Geldflüsse" (Antrag Piraten-Fraktion)

Beratungsfolge:
Datum Gremium

06.10.2015 Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Feuerwehr

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Feuerwehr nimmt die Absicht der 
Verwaltung zur Kenntnis, Berichte über die von der Stadt und ihren 
Gesellschaften an Institutionen gewährten Förderungen vorzulegen. Einer 
weiteren Befassung des Rates bedarf es nicht.

Begründung: 

Auf den beigefügten Antrag der Piraten-Fraktion, den der Rat am 12.06.2915 zur 
weiteren Beratung an den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Feuerwehr 
überwiesen hat (siehe ebenfalls anliegenden Auszug aus der Niederschrift), wird 
verwiesen.

Die Verwaltung wird differenzierte Berichte über die aus dem städtischen Haushalt und 
von den städtischen Beteiligungen gewährten Förderungen unter Beachtung 
rechtlicher Beschränkungen vorbereiten. Die Aufbereitung der Daten und die 
Abstimmungen mit den Gesellschaften bedarf allerdings einiger Zeit. Geplant ist, 
differenzierte Berichte zunächst über die Förderungen des Jahres 2014 mit 
entsprechenden Rechnungsergebnissen („Förderbericht 2014“) nach folgender 
Maßgabe vorzulegen:

1. Die Berichte werden auf Vereine und institutionelle Einrichtungen beschränkt. Die 
Förderung von Einzelpersonen bleibt außen vor.

2. Der Begriff der Förderung wird weit gefasst. Er beinhaltet sowohl Zuschüsse aus 
dem städtischen Haushalt als auch Spenden und Sponsoring der städtischen 
Gesellschaften.

3. Der Teil-Bericht über die gewährten Förderungen städtischer Gesellschaften kann 
nur unter Beachtung rechtlicher Beschränkungen erfolgen. Da eine 
Auskunftspflicht der Geschäftsführungen lediglich gegenüber dem Aufsichtsrat und 
den Gesellschaftern besteht, könnte hierüber im Ausschuss für Finanzen, 
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Wirtschaft und Feuerwehr erst nach Vorstellung im jeweiligen Aufsichtsrat 
berichtet werden. 

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Anlagen:

Antrag der Piraten-Fraktion vom 28.05.2015
Auszug aus der Niederschrift des Rates vom 12.06.2015
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